Wir sind nur Gast auf Erden und wandern ohne Ruh' mit mancherlei Beschwerden der ewigen Heimat zu.



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass unser lieber Bruder, Schwager und Onkel,

Herr

Johann Kreuzhuber

ehemals wohnhaft in Ponneredt 15, Neuhofen i. I. zuletzt im Seniorenwohnheim Mehrnbach

Mitglied des Seniorenbundes

am Freitag, 22. Mai 2020, nach längerem Leiden, gestärkt durch die Sakramente der Kirche, im 85. Lebensjahr von Gott heimgerufen wurde.

Der Trauergottesdienst findet im engeren Familien- und Bekanntenkreis am Donnerstag, 28. Mai 2020, um 14 Uhr in der Pfarrkirche Neuhofen statt. Anschließend geleiten wir die Urne zur letzten Ruhestätte.

In liebevoller Erinnerung:

Familie Josef Kreuzhuber

Familie Rudolf Mair

im Namen aller Verwandten.

Gebetet wird am Dienstag um 19 Uhr im engeren Familienund Bekanntenkreis in der Pfarrkirche Neuhofen.

Die Urne unseres lieben Verstorbenen wird ab Dienstag, 26. Mai 2020, 16 Uhr in der Friedhofshalle Neuhofen aufgebahrt. Es besteht die Möglichkeit persönlich Abschied zu nehmen und die Trauerbilder mitzunehmen.